

美郷町立千畑小学校

夢ここに 心をつなぎ ふみ出す一歩

学校報 No.10

令和4年5月27日

児童会スタートの会



5月25日(水)、3年生以上の児童が参加して「児童会スタートの会」が行われました。千畑小学校には、右の表のようにてつの委員会があります。それぞれの委員会が今年度の活動目標と主な活動計画について発表し、その後、各委員会への質疑応答が行われました。

今年度の児童会テーマは「輝く笑顔とあいさつで 日本一の学校にしよう!」です。笑顔と明るいあいさつがあふれる明るい学校にしたいという子どもたちの願いが込められています。

質疑応答では、たくさんの質問やお願いが出されました。自分 たちの学校を自分たちで良くしたいという気持ちが表れていました。今年度も活発な児童会活動が行われるものと楽しみにしています。





委員会	今年度の活動目標
運営	笑顔とあいさつあふれる 日本一の学校にしよう。
ボラン ティア	みんなからやさしい心あふれる千畑小学校にするために元気ー杯楽しく協力して活動する。
放送	明るく元気な声で笑顔が届けられるような放送をする。
図書	全校のみんなが本に親しん で笑顔になってもらうため に工夫して活動しよう。
保健	全校のみんなが健康で安全 に過ごせるように協力して がんばろう。
環境・広報	自然を守り、みんなが快適 に過ごせる学校にしよう。
スポーツ	全校のみんなで心をつなぎ、楽しく運動できる環境 を作ろう。

今年も来てくれました!

今年も、職員室前の木に取り付けている巣箱で、スズメがヒナを育てています。親鳥がせっせと餌を運び、雛に与えています。時々、ヒナも入口から顔を出して、周囲の様子をうかがっているようです。

子どもたちは、巣箱から聞こえてくるヒナの鳴き声に耳を澄ませたり、親鳥が巣箱に入る様子を観察したりしながら、やさしく見守ってくれています。





5年生 田植えに挑戦!(アグリスクール)

5月26日(木)、晴天の下5年生が「田植え」に挑戦しました。この活動は、総合的な学習の時間の「人と自然と自分と ~つながろう・みつめよう~」の活動の中の一つです。今年度も、圃場を〇〇〇〇さん(2年生:〇〇さんのおじいさん)に貸していただき、JA営農センターの皆さんに協力していただき、「アグリスクール」として学習活動を進めることができます。

今日は、サキホコレの苗を植えました。これは、○○○さんが、準備してくださった苗です。

最初は田んぼの泥の感触に戸惑う子どももいましたが、稲の苗を植えていくにしたがい、泥の感触を「気持ちいい」と感じることができるようになったようです。

JAの方々に教えてもらったり、手伝ってもらったりしながら無事に植え終わることができました。 秋の「稲刈り」が楽しみです。







教育実習生

今週から、秀明大学学校教師学部4年の〇〇〇 さんが教育実習生として千畑小学校に来てくれて います。

実習期間は5月23日(月)から6月17日(金)までの20日間で、2年1組に入って研修を深めます。

雛さんは、旧千屋小学校の最後の卒業生ということで、子どもたちの先輩でもあります。休み時

間には、たくさんの子どもたちに囲まれて、一緒に遊んでくれています。





子どもと関わることの楽しさや教員という仕事の良さを実感し、教師への道を確かなものにしてほ しいと思っています。